
EMENTA:  REQUER  AO  PREFEITO  ESCLARECIMENTOS  E

PROVIDÊNCIAS  REFERENTE  AO  ECOPONTO  5

DA  REGIÃO  OESTE  DA  CIDADE,  CONFORME

ESPECIFICADO.  

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

 CONSIDERANDO a pedido de munícipes do bairro Planalto
Verde I, que depois de mais de quase 2 anos de luta, conseguiram que a tomada de
preços para o prometido Ecoponto 5 para a região Oeste (a ser implantado na avenida
Senador Teotonio Vilela esquina com a avenida Renê Oliva Strang), fosse iniciada com
abertura dos envelopes prevista para 30/07/2021. 

 CONSIDERANDO que desde então, como poderá constatar
no  relatório em anexo, esta tomada de preços já foi adiada por 3 vezes, e agora está
prevista para ser finalizada apenas em 02/09/2021.

CONSIDERANDO  que  além  do  atraso  neste  processo,  os
moradores estão relatando que desde o dia 10/08/2021, a área escolhida para abrigar
este ecoponto está sendo visitada por pessoas que estão demarcando o terreno com
estacas de madeira, e se uma possível ocupação acontecer, impedirá a sua construção
do ecoponto pleiteado pelos munícipes do bairro.

 CONSIDERANDO todo o relatório dos moradores em anexo, o
qual descreve o histórico do Ecoponto 5.

SOLICITAMOS  esclarecimentos,  status,  cronograma  e  as
providências que estão sendo tomadas por parte da Prefeitura para a implantação do
Ecoponto 5, o qual é de grande importância para a região Oeste.

REQUEREMOS  na  forma  regimental,  depois  de  ouvido  o
egrégio plenário, que seja encaminhado o presente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal,  Duarte Nogueira,  para  que determine providências  imediatas para o acima
solicitado e/ ou apresente solução para o caso.



Sala das Sessões, 25 de agosto de 2021.

MARCOS PAPA
Vereador - CID 
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